

「初冬期」の事故防止 「夜の道 知らせる・見つける ハイビーム」

スリップ事故に注意

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！

路面凍結 スピードダウンと車間距離

急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

《薄暮時間帯・夜間の事故防止》

先を読む 見えない危険 潜む事故

・薄暮の時間帯は…地面が暗く、見落としやすいので、スピードダウン

・早めのライト点灯で…自車の存在を知らせる

・タイヤ交換後…増し締めを必ず実施しましょう(特に、左後輪の脱落注意)

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夕方5時 小学校の目の前の交差点 信号のない横断歩道を横断中の6歳男児 軽乗用車にひかれ、下敷き、重体

◇病院・学校・幼稚園・保育所周辺を走行する時は、「最徐行」と「周囲の安全確認」◇

2025/11/16(日) 20:50

16日午後5時ごろ、熊本県の小学校の目の前の町道交差点で、「小学生の男の子が車の下敷きになっている」と近くに住む人から119番通報がありました。この事故で男子児童（6）が頭を強く打ち、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。男子児童は信号機のない横断歩道を、1人で学校方向へ渡っていた際に、右側から来た軽乗用車にひかれたとみられています。警察は軽乗用車を運転していた容疑者（47）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は警察の調べに対し、容疑を認めているということです。

夕方5時 千歳 横断歩道のない市道 道路を横断していた80代女性 乗用車にはねられ死亡

乗用車を運転していた男性を現行犯逮捕

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者を見落とさないように気を付けましょう！◇

◇横断歩道のない場所…「渡ってくるかもしれない」かもしれない運転で、事故防止◇

2025/11/17(月) 6:36

16日午後5時前、千歳市の市道の片側2車線の直線道路で、警察によりますと、乗用車が歩道側の車線を走行中に道路右側から歩いて道路を渡ってきた80代の女性をはねたということです。現場に横断歩道はなく、女性は搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は乗用車を運転してた会社員の男性容疑者（77）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は容疑を認めています。

夕方5時半 信号のない交差点 横断歩道を渡っていた高齢男性 軽トラックにはねられ大ケガ

軽トラック運転の男性、過失運転傷害で現行犯逮捕

◇夜間、早朝は、歩行者を見落としやすくなります◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/11/17(月) 10:10

16日午後5時半ごろ、長野県の市道の信号のない交差点で、横断歩道を渡っていた男性（80）が軽トラックにはねられ、頭を強く打つなどの大けがをしました。警察は軽トラックを運転していた男性（54）を現行犯逮捕しました。男性は容疑を認めているということです。